

EKZ-Abriß auf Anfang 2024 verschoben

In der Kranichsteiner Stadtteilrunde werden die Verlagerung der Eisproduktion von DaCarlo und die Baukosten als Gründe angegeben

Von Marc Wickel

DARMSTADT. Es gibt Neuigkeiten zum geplanten Neubau des Einkaufszentrums im Kranichstein. Dass das Einkaufszentrum am See (EKZ) abgerissen und an gleicher Stelle mehrstöckig neu aufgebaut werden soll, ist seit März 2021 offiziell bekannt. Aber nun gibt es einen neuen Termin, an dem die Abrissarbeiten beginnen sollen.

„Wir haben die Zeitschiene um ein Jahr nach hinten gelegt“, sagte Markus Rusam von der Sparkasse und der Einkaufszentrum am See GmbH & Co. KG. Der Abriß sei nun für Anfang 2024 geplant, teilte er am Mittwoch in der Stadtteilrunde Kranichstein mit.

Der Hauptgrund, den Markus Rusam anführte, ist, dass Kranichstein ein wichtiger Standort für die Darmstädter Speiseeisproduktion sei. Die DaCarlo-Eisdiele im Einkaufszentrum, offiziell eine „DaCarlo Eisboutique“, ist nämlich nicht nur ein Eiscafé, sondern auch der Ort, wo das Eis für die anderen DaCarlo-Eisboutiquen produziert wird. Und das sind insgesamt ein Dutzend, neu in Darmstadt, sowie je eine in Auerbach, Biblis und Mühlthal.

Wenn das EKZ abgerissen wird, braucht DaCarlo einen neuen Produktionsort und für den Umzug die Zeit zwischen Dezember und Februar. Aber das sei nicht so einfach, schil-

ZENTRALER ORT

► Das EKZ ist der zentrale Ort der Kranichsteiner Nahversorgung, es liegt ziemlich genau in der Mitte des Stadtteils. Fast jede Kranichsteiner Wohnung ist rund 800 Meter Luftlinie vom EKZ an der Straßenbahnhaltestelle Gruberstraße entfernt. Im Einkaufszentrum sind unter anderem ein Lebensmittel-Vollversorger, ein Bäcker, eine Reinigung, eine Apotheke und die Stadtteilpolizei untergebracht. (maw)



Das Kranichsteiner Einkaufszentrum soll nun Anfang 2024 abgerissen werden. An der gleichen Stelle ist ein mehrstöckiger Neubau geplant.

derte Markus Rusam, sodass man da dem Eisproduzenten entgegenkommen wolle. Er nannte aber noch einen weiteren Grund. „Wir hoffen, dass sich die Preise im nächsten Jahr verändern werden“, bestätigte er. Und die Arztkassendirektor im Bereich Immobilien und Versicherungen und blickte

auf die hohen Baukosten. Bislang vollzogene Änderungen werden beibehalten, sagte der Immobilienmanager. Die Sparkassenfiliale werde mit Mitarbeitern in die Räume der Volksbank ziehen, bestätigte er. Und die Arztkasse kann im Bereich Immobilien weiter praktizieren.

Die Verschiebung des Ab-

rissterms ist nicht die erste. Im April 2022 teilte die Entwicklungsgesellschaft mit, dass die Arbeiten vom Sommer 2022 auf Anfang 2023 verschoben werden sollten. Gründe waren die Kosten und die Lieferschwierigkeiten für Baumaterialien.

Santi Umberti, Vorsitzender

Für die bisherigen Sparkasssräume im EKZ ist ein Umsonstladen in der Planung. In einem Umsonstladen kann man noch brauchbare Gegenstände bringen (man spendet die Sachen), dort in Regalen einsortieren, wo sie anderweitig kostenlos mitnehmen können. Das Team, das den Laden betreiben wird, sucht noch Helferinnen und Helfer, die sich bei Jeanette Dorff der Stadtteilwerkstatt melden können. E-Mail an jeanettedorff@diakonie-darmstadt.de.

Archivfoto: Andreas Kelm

des Gewerbevereins Kranichstein, erklärte, dass der Gewerbeverein für das neue Einkaufs- und Dienstleistungszentrum sei. Aber man brauche auch Planungssicherheit, da der Gewerbeverein dabei sei, Förderanträge für einige Projekte zu schreiben.

Für die bisherigen Sparkasssräume im EKZ ist ein Umsonstladen in der Planung. In einem Umsonstladen kann man noch brauchbare Gegenstände bringen (man spendet die Sachen), dort in Regalen einsortieren, wo sie anderweitig kostenlos mitnehmen können. Das Team, das den Laden betreiben wird, sucht noch Helferinnen und Helfer, die sich bei Jeanette Dorff der Stadtteilwerkstatt melden können. E-Mail an jeanettedorff@diakonie-darmstadt.de.

Santi Umberti, Vorsitzender